



EDITO : Questions à M. le Maire

Horaires d'ouverture du secrétariat :

Lundi et jeudi :
13h00 à 18h00
Mardi et vendredi
13h00 à 16h00
Téléphone / fax :
05.61.65.30.98
mairie-de-prayols@wanadoo.fr

Responsable de publication :

Francis Laguerre

Comité de rédaction :

Francis Laguerre
Didier Laguerre
Sandrine Serrano

Sommaire :

Page 1 : Edito

Page 2 : Résultat des élections
Transports scolaires

Page 3 : Personnels communal :
Départ et arrivées

Page 4 : Les chantiers

Page 5 : Construction :
attention y'a des lois

Page 6 : L'écho des associations

Page 7 : Patrimoine : fête locale

Page 8 : Les sportifs du village
Clin d'œil
Transhumance :
c'est encore d'actualité

Quelle actualité ?

En marge des élections, la vie communale continue.

C'est même une période particulièrement chargée mais tant mieux ça veut dire que les initiatives individuelles ou collectives reprennent. C'est visible dans le domaine de l'urbanisme où nous avons eu à traiter plus de dossiers que d'habitude. Et encore, j'invite tous ceux qui ont des situations à régulariser à le faire en mairie, on vous informera ou on vous aidera à remplir les déclarations, car il est indispensable de se mettre à jour avant contrôles.

Et pour les projets communaux ?

Dans le cadre d'un contrat de relance et de transition écologique proposé à chaque commune par l'Agglo, nous avons (re)positionné nos projets pour lesquels nous espérons avoir des aides financières. L'isolation thermique de la mairie et le chauffage réversible en climatisation vont être terminés en juillet. La défense contre l'incendie est en bonne voie de régularisation. Ensuite, nous pourrions entreprendre le projet du garage communal et par incidence la transformation de l'atelier actuel en multi-service et point bistrot. La zone qui côtoie l'aire de jeux de Micoulau pourrait avoir une vocation sport et bien-

être sur du foncier communal. Mais la préoccupation de la voirie communale et départementale reste de rigueur.

Des précisions sur la voirie ?

Depuis que l'Agglo participe par fonds de concours et permet l'attribution d'une dotation d'Etat (DETR), la commune peut envisager d'améliorer la voirie communale de manière plus efficace. Avec une participation communale de 15 000 €, nous pouvons bénéficier de travaux à hauteur de 45 000 €. Cela correspond au projet de la réhabilitation du chemin de Tarnas avec une implantation de trois puits secs ainsi que de la rue Jean Laguerre située dans le prolongement. Il était temps d'améliorer l'écoulement des eaux de pluie dans ce secteur.

Sur quels partenaires peut-on compter ?

Sur l'Agglomération non seulement pour des subventions très intéressantes pour la voirie communale par exemple mais pour des soutiens logistiques dans le cadre de la mutualisation des services. Ensuite sur le département pour la gestion de la vitesse qui devient un sacré problème pour la traversée du village. La région vient aussi en soutien de nos projets dans le cadre de ses

compétences et on sait pouvoir compter dessus. Dans le cadre d'une rencontre avec le secrétaire général de la préfecture, nous avons évoqué la problématique des sangliers (ça recommence où on pourra compter sur le DDT en plus bien sûr des chasseurs pour appréhender une situation pas facile à gérer, l'aménagement de la départementale, la dissolution du SIVE avec Ferrières ce qui ne devrait pas changer grand-chose pour les élèves de Prayols mais nous dédouaner de lourds investissements sur un bâtiment n'appartenant pas à la commune.

Et les élections ?

C'est un sujet que nous avons abordé en conseil municipal et la répartition discutable des cantons a été évoquée avec la préfecture. Nous allons saisir le ou la Président(e) du conseil départemental pour proposer de changer de canton, de se rapprocher de Foix car notre situation à l'extrême nord du canton du Sabarthès n'est pas un avantage et cela engendre de la confusion supplémentaire dans la répartition avec l'Agglo Foix Varilhes d'un côté et un canton Tarascon-Auzat de l'autre. Mais c'est loin d'être gagné car il y a un équilibre de population à respecter

Résultats élections cantonales et régionales

1er tour

Départementale

Binômes de candidats	Nuances	Voix	% Exprimés
M. Benoît ALVAREZ Mme Nadège DENJEAN SUTRA	BC-SOC	59	43,38
Mme Joëlle EYCHENNE M. Philippe PUJOL	BC-DVG	50	36,76
Mme Florence CORTÈS M. Gérard SENEVAT	BC-COM	15	11,03
M. Lucas MATTIUZZO Mme Yvette ROUVET	BC-FI	12	8,82

	Nombre
Inscrits	327
Abstentions	173
Votants	154
Blancs	18
Nuls	6
Exprimés	136

Régionale

Liste conduite par	Nuance	Voix	% Exprimés
Mme Carole DELGA	LUGE	83	58,45
M. Antoine MAURICE	LECO	17	11,97
M. Jean-Paul GARRAUD	LRN	16	11,27
Mme Myriam MARTIN	LFI	8	5,63
M. Aurélien PRADIÉ	LUD	7	4,93
M. Vincent TERRAIL-NOVÈS	LUC	5	3,52
Mme Malena ADRADA	LEXG	4	2,82
M. Jean-Luc DAVEZAC	LREG	1	0,70
M. Anthony LE BOURSICAUD	LDIV	1	0,70

	Nombre
Inscrits	327
Abstentions	173
Votants	154
Blancs	7
Nuls	5
Exprimés	142

2nd tour

Départementale

Binômes de candidats	Nuances	Voix	% Exprimés
M. Benoît ALVAREZ Mme Nadège DENJEAN SUTRA	BC-SOC	63	45,32
Mme Joëlle EYCHENNE M. Philippe PUJOL	BC-DVG	76	54,68

	Nombre
Inscrits	327
Abstentions	170
Votants	157
Blancs	13
Nuls	5
Exprimés	139

Régionale

Liste conduite par	Nuance	Voix	% Exprimés
Mme Carole DELGA	LUGE	116	79,45
M. Aurélien PRADIÉ	LECO	13	8,90
M. Jean-Paul GARRAUD	LRN	17	11,64

	Nombre
Inscrits	327
Abstentions	172
Votants	155
Blancs	1
Nuls	8
Exprimés	146

Transports scolaires

Les transports scolaires sont gratuits de la maternelle au lycée.
Les inscriptions aux transports scolaires sont ouvertes du 14 juin au 31 juillet.
<https://lio.laregion.fr/transports-ariège-scolaire>

Rentrée 2021

En Occitanie, les transports scolaires sont gratuits pour les élèves de la maternelle au lycée.



Personnel communal : départ et arrivées...

Compte tenu de la situation sanitaire, c'est de manière fort simple, une assemblée restreinte, que Francis Laguerre et son conseil municipal ont tenu à célébrer le départ à la retraite de la secrétaire Christine Teulière. C'est en février 1982, sous le mandat Jean Laguerre, qu'elle a occupé le poste, après une paire d'années passées à Montseron et Sentenac-de-Sérou. Une aide précieuse pour le premier magistrat de notre commune qui déclarait : « Christine a été consciencieuse jusqu'au bout. Elle avait acquis l'entière confiance des administrés, ce qui a toute son importance. »



C'est Christelle Pérocheau (ci-dessus) qui aura la lourde tâche de succéder à Christine. Christelle a fait ses classes en

qualité de secrétaire dans le secteur militaire. Puis elle a été sous contrat pour le PETR (pôle d'équilibre territorial et rural de l'Ariège) ce qui lui a permis de se familiariser avec les subtilités de l'administration territoriale. Francis Laguerre se montre satisfait de ce recrutement : ouverte et directe, la nouvelle secrétaire s'est vite adaptée. Nous lui souhaitons une bonne et longue collaboration avec les Prayolais



Du nouveau également du côté des services techniques avec l'embauche de José Antunes, 39 ans, ouvrier polyvalent, avec un petit faible pour la maçonnerie. La façon dont il a réhabilité deux pierres de la voûte de la porte d'entrée de l'église est remarquable. Il s'agissait d'un travail délicat dont le rendu

devait rappeler les anciennes constructions. José n'est pas un inconnu puisqu'il habite Prayols depuis une quinzaine d'années maintenant. Avec Alice son épouse et la petite Clara leur fille, il participe activement aux diverses animations proposées par les associations du village, comité des fêtes, Anim'236, etc... Nous lui renouvelons nos vœux de bienvenue.

Chemin à préserver

Les chemins forestiers que vous empruntez pour vos balades sont entretenus par les agents municipaux du village de Prayols et les bénévoles de l'Association Anim' 236, organisatrice du Trail du Quartz. Soyez respectueux de leur travail : ne jetez rien par terre, pensez à tenir vos animaux en laisse... et si de temps en temps vous coupez une ronce un peu trop envahissante, ce sera votre manière à vous de participer à la sauvegarde de ces anciens chemins qui jadis ont supporté les traîneaux chargés d'herbe, ou de bois pour le chauffage ou la confection de piquets de vigne. Merci à tous et bonne balade !

Cérémonies

Les mois de mai et juin sont riches en commémorations. Dans notre commune celle du 8 mai s'est déroulée dans la plus stricte intimité, ce qui ne fut pas tout à fait le cas de celle à la mémoire des Guérilleros espagnols. Ils étaient en effet une soixantaine à constituer le cortège, tous masqués comme il se doit... Il s'agissait de la 40ème édition, puisque le monument fut inauguré en 1982. Les autorités civiles et militaires étaient là.



Les chantiers

Première messe après travaux

La messe célébrée le dimanche 4 avril à l'occasion des fêtes de Pâques a été l'occasion pour les fidèles de découvrir les travaux réalisés dans l'église.

« Sobriété », voilà le mot qui est le plus souvent revenu pour qualifier la nef désormais blanc uni, ton « coquille d'oeuf ». La nouvelle sonorisation a été également appréciée ce qui a permis à l'auditoire d'entendre distinctement les paroles du Père Georges Lassalle qui fêtait là sa soixante-cinquième messe de Pâques.



On pourra toujours regretter que les conditions sanitaires n'aient pas permis une célébration plus à la hauteur de l'événement. On pense à la chorale Corde Vocale qui avait prévu de donner un concert. Rappelons que d'autres travaux ont été réalisés à l'église, notamment d'étanchéité.

Une entreprise a procédé au

« démoussage » du toit de la chapelle (notre photo) vieux de près de 150 ans. Un travail long et fastidieux qui a permis la découverte de certaines tuiles fissurées et qui devront être changées.

Le chemin de l'ubac relooké

Le chemin dit de « L'ubac », qui relie le hameau de La Citadelle à la piste forestière et s'étire sur 700 mètres environ avait été particulièrement endommagé par les nombreux orages. Le vent surtout avait déraciné les arbres dont certains l'obstruaient (photo 1). Le passage répété des véhicules et l'érosion naturelle l'avaient également endommagé, mais tout récemment d'importants travaux ont été entrepris par l'entreprise Garaud pour le stabiliser. C'est devenu aujourd'hui un magnifique chemin forestier très prisé par les promeneurs (photo 2).



Isolation mairie, Défense Incendie...

Pour accélérer la relance et accompagner les transitions écologique, démographique, numérique et économique, le gouvernement a souhaité proposer aux collectivités territoriales un nouveau type de contrat, le CRTE, comprendre Contrat de Relance Economique et de Transition Energétique. Notre commune profitera de cette occasion pour refaire les menuiseries de la mairie et le chauffage versus climatisation, l'objectif étant de mieux l'isoler. Les portes intérieures seront également refaites, le tout pour une somme de 51.000 euros subventionnée à hauteur de 75% (40.000 euros). Ce sont les entreprises Fort (Foix) et Pauly (St-Jean-de-Verges) qui seront chargées des travaux. La défense incendie devrait également solliciter les finances communales. Il faut savoir qu'aucune habitation ne doit être éloignée d'un point d'eau de plus de 400 mètres. La mise en conformité est estimée à 18.000 euros subventionnés en partie.

Deux gros chantiers sont en prévision, pour les années à venir, la construction d'un garage municipal et l'agencement d'un multi-service.

Triste record

Tous les lundis matin, un relevé de la vitesse des automobilistes est effectué. Il concerna l'entrée sud de notre village (côté Tarascon). Le (triste) record de vitesse est de... 164 km/h un samedi à 12h en sortant du village et 145 km/h un mardi à 14h en rentrant. A peine croyable.

Constructions : attention, il y a des lois !



La Commission Communale des Impôts Indirects, qu'es aco ? Cette commission est présidée par le maire et comporte, en ce qui concerne notre commune, six titulaires et six suppléants. Elle a un rôle consultatif. Elle est chargée de donner un avis sur l'évaluation des valeurs locatives des propriétés bâties à chaque modification physique des locaux, valeurs locatives qui servent de base pour le calcul des taxes locales : foncières, d'habitation et ordures ménagères. La tâche des commissaires est « ingrate » car ils peuvent soumettre à l'administration des changements qui n'auraient pas été pris en compte par elle. Cette commission se réunit une fois par an.

Régulièrement, la Mairie est sollicitée par des administrés qui veulent construire un abri bois, de jardin, faire une extension de leur maison d'habitation, ériger une clôture... Il faut savoir que dans tous les cas ou presque, ce type de travaux passe par des demandes administratives, soit une déclaration préalable, soit un permis de construire. Ensuite c'est le SDIAU qui instruira les dossiers.

La déclaration préalable est obligatoire pour toute construction, jusqu'à 20m².

Un permis de construire est lui obligatoire pour toute construction supérieure à 20 m² et dont la hauteur ne dépasse pas 12 mètres. Il s'agit la de considération générale mais Prayols a son propre règlement que les administrés peuvent consulter

C'est bon à savoir :

Si vous devez demander une autorisation pour votre futur abri de jardin, rendez-vous avant toute chose dans votre mairie pour interroger le PLU (Plan Local d'Urbanisme selon les zones concernées : U, AU, A, et N).

Le règlement écrit a été instauré dans un but de respect de l'intérêt général pour assurer une bonne qualité de vie des habitants et préserver les paysages bâtis et naturels de la commune. Il pourra vous donner de précieuses indications concernant la limite de propriété, ou quels matériaux utiliser.

Démontable ou pas qu'importe Pour la réglementation, il n'y a pas de différence entre un abri de jardin en dur et un abri démontable. Donc, un permis de construire devra être demandé dans les deux cas, dès lors que leur surface de plancher dépasse les 20 m². Moins de 20 m², une déclaration préalable suffira.

Des effets sur la taxe d'aménagement :

Un abri de jardin peut avoir la dimension que vous souhaitez tant qu'elle correspond au PLU (sous réserve d'une déclaration préalable). Cette dimension va par contre avoir un impact sur le coût de la taxe d'aménagement. Cette taxe est applicable à n'importe quel type de construction : habitation, garage, piscine, véranda...

Des recours : Toute construction dite « sauvage », à savoir faite sans déclaration, est passible d'une amende, mais vous pouvez régulariser des travaux non déclarés. Il s'agit pour cela de se rendre en mairie pour déposer une demande de permis « rétroactif ».

Nuisances diurnes

Tondeuses, débroussailleuses, tronçonneuses... les nuisances diurnes doivent être répétitives, intensives ou de longue durée pour être considérées comme une infraction.

De manière générale, des créneaux existent :

Lundi, mardi, mercredi, jeudi, vendredi : 9h-12h et 13h30-19h30.

Samedi : 9h-12h, 15h-19h.

Dimanche et jours fériés : 10h-12h.

Le mieux est de s'entendre avec ses voisins et de les prévenir si exceptionnellement les créneaux n'étaient pas respectés.

Haies : attention aux haies débordant sur le domaine public. elles peuvent être la cause d'accidents : heurts, piétons contraints de quitter le trottoir pour marcher sur la route...

Écho des associations...

Anim'236 : Le Trail du Quartz quand même...



Malgré les impératifs sanitaires, l'association Anim'236 a organisé les 8 et 9 mai derniers un trail de 13,5 km, avec 755 mètres de dénivelé. La formule se voulait « open » à savoir que chacun, marcheur ou traileur, prenait le départ quand bon lui semblait, entre 8h30 et 11h. Pas de dossard, à chacun de prendre son temps, départs par groupes de six maximum... près d'une centaine de candidats ont participé et surtout apprécié le paysage. Le circuit empruntait les chemins escarpés qui mènent jusqu'au refuge de Bartat, via La Piche, puis descente sur Le Mesclé, Cummingses, la mine de Quartz, et retour par la route des hameaux. « Un vrai régal et merci aux organisateurs... » ont témoigné bon nombre de participants. Ils étaient en effet une vingtaine de bénévoles à s'être mobilisés avec, entre autre, deux postes de ravitaillement (que de l'eau) à la cabane de Bartat et à la mine de quartz. Chaque participant s'est vu remettre un cadeau et bon nombre d'entre eux ont promis d'être présents lors de l'épreuve du 5 septembre qui reprendra la formule initiale : Trail découverte (5 km), Trail des Guérilleros (13,5 km) et Trail du Quartz (23 km). Epreuve marche.

Mais avant cela, Anim'236 va innover avec l'organisation d'un mini trail intitulé « After Work » Son originalité ? Etre organisé en semaine, le mercredi 28 juillet, juste après une journée de travail, dans une ambiance festive. Au programme six kilomètres sur les hauteurs du village. Au départ de la Place de l'Eglise, les traileurs longeront le ruisseau sur 500 mètres. Passerelles, chemin (volontairement) boueux... les obstacles ne manqueront pas. Suivent 500 mètres de plat en sous-bois, puis nouvelle difficulté avec le raccourci des Pujols réhabilité pour l'occasion. Ensuite, c'est descente sur le village, petite boucle dans les rues et arrivée.

Remise des récompenses, stand restauration, musique, buvette, ambiance assurée.



Corde Vocale : c'est reparti !

La chorale Corde Vocale a repris ses répétitions depuis le 19 mai dernier. Une vingtaine de choristes étaient présents en moyenne sur les trente-quatre inscrits. Comme on peut l'imaginer, après sept mois d'inactivité, les voix étaient un peu « rouillées », mais le plaisir de se retrouver toujours aussi présent. Compte tenu de l'évolution des événements, l'association décidera ou non de donner un ou deux concerts avant l'été. Pour tout contact : 06 74 68 50 43.

Foyer Rural, Club des Aînés,

Au Foyer Rural, les cours de gymnastique ont repris jusqu'à fin juin. L'assemblée générale de l'association aura lieu en septembre. Le club des Aînés Montoulieu-Prayols, a organisé le lundi 24 juin à 14h30, Salle des Fêtes de Prayols, un petit loto en huit parties, suivi d'un goûter. Ce loto était ouvert aux adhérents et non adhérents.

Le jeudi 16 septembre, un déplacement au Pas de la Case est prévu, départ 10h30. Là encore, il est destiné aux adhérents et non adhérents.

Comité des Fêtes



A l'heure où nous écrivons ces lignes, il est difficile de savoir si la fête locale aura lieu ou non. Tout dépendra bien sûr du contexte sanitaire. Quoiqu'il en soit, une messe est prévue le dimanche 15 août, à 10h30.

Pétanque

Le club de pétanque a poursuivi ses entraînements le dimanche après-midi lorsque la météo l'autorisait.

Normalement on devrait reprendre les concours du vendredi soir. Les dates de la Coupe de France sont connues, ce sera en juillet Prayols recevra Saverdun, un gros morceau... Soyons optimistes.

Le challenge Mejuto est programmé pour le 3 juillet.



Patrimoine : Fête locale

Si l'on s'en réfère à cette vieille photo qui date des années « 40 » selon toute vraisemblance, la fête du village avait lieu dans la rue principale, en face le lavoir de l'église, au pied de la maison qui jadis abritait la mairie et le presbytère. Plus tard, la municipalité de François Laguerre, maire de 1947 à 1951, vote l'aménagement d'une place communale. Le village est alors dépourvu d'une aire de battage et c'est sur la route départementale n°8 que le dépiquage se fait :

« Il y aurait lieu de compléter l'aménagement d'une place, décideront les élus, déjà commencée au communal. »



C'est là que la fête « déménage ». Le kiosque à orchestre de deux mètres sur deux, « a bisto de nas », abrite un ou deux musiciens, dont un accordéoniste, qui sont alors hébergés chez l'habitant. Dans les années « 60 », c'est un habitant du village, Elie Nougé, qui s'occupe de l'organisation.

Lorsque Jean Prouchet, le mari de l'institutrice, est élu président, les fêtes vont prendre une autre tournure. C'est l'époque des orchestres « yéyé » et l'un des tout premiers à animer la fête se nomme « Los Forasteros », les étrangers .

Pour accueillir les huit musiciens, trois cuivres, un batteur, deux guitaristes, un clavier et un chanteur, le kiosque a été agrandi par les bénévoles du comité des fêtes. Sous l'impulsion de Jean Prouchet et des jeunes du village qui l'assistent, des jeux pour enfants sont organisés, ainsi que des concours de belote, de pétanque. Surtout, cette fête new-look voit la création d'une course d'ânes. La première édition rassemble une dizaine d'ânes, tous du village. Seul un certain Urbain Guimard n'a pas voulu prêter le sien sous prétexte « qu'il est trop sec... », comprendre trop maigre.

En amont du départ, un Prayols Mutuel Urbain est organisé et permet aux nombreux spectateurs de parier. Il leur faut pour cela trouver dans l'ordre ou pas, les trois premiers. Pour les aiguiller un grand panneau a été installé avec le nom des montures, de leur jockey et quelques lignes sur leurs dernières performances. Tout cela bien sûr est prétexte à rire. Lors d'une édition, les organisateurs ont mis dans des bocaux un savant mélange de pastis, grenadine, menthe. Ils font croire qu'il s'agit là des urines des ânes, et qu'un « vétérinaire » va les goûter pour savoir s'ils ne sont pas dopés. Certains, dans la foule, y croient vraiment...

Une course arrosée...

Les jockeys justement, sont des jeunes du village qui arrivent du tour de table (passage chez l'habitant sur le coup du repas de midi pour financer la fête), et l'ont d'ailleurs fortement arrosé. Cela donne bien sûr lieu à des

scènes burlesques, lorsqu'ils chutent en particulier.

Peu à peu le nombre d'ânes du village va diminuer et c'est un maquignon, M. Cathala, qui en prêtera quelques-uns.

Les fêtes de Prayols sont aussi réputées pour le quadrille, une danse par couples qui se joue traditionnellement sur le coup de minuit.

La fête et le rugby

Cette photo de la fête locale (de 1964) est remarquable car elle révèle plusieurs choses. Par exemple, au second plan on peut voir des poteaux de rugby érigés par les jeunes du village qui alors pratiquaient activement ce sport. Le terrain, et c'est d'ailleurs là qu'a été prise cette photo, était à l'emplacement de l'actuelle mairie. On voit également des enfants jouer à un jeu de « casse pots » pour la fête, sous le regard de (de gauche à droite)



Jacques Laguerre, Jacques Perrier, Georges Sicre, Jean Prouchet (cravate),

Michèle Gaychet (sous l'échelle), Jean Laguerre.

Sous réserve, assis sur le mur : Jean-Paul Molina et Didier Laguerre.

Les sportifs du village

Prayols est un village de sportifs et c'est vrai que vous êtes nombreux à fréquenter les pistes soit au pas du randonneur, ou comme traileur ou vététiste. D'autres sports sont représentés comme le football. Coline Font, 16 ans, du hameau du Pech, a passé avec succès les tests et a été admise au Rodez

Aveyron Football, club qui évolue en Ligue 2. Peut-être aura-t-elle l'occasion de croiser Enzo Zidane, le fils de qui vous savez qui a signé chez les « sang et or ». Bravo à elle.

Mathieu Calvez, participera lui aux prochains championnats du monde de VTT qui auront lieu en Italie. Ils étaient initialement

prévus en Colombie. C'est l'une des compétitions majeures de la discipline.

Beaucoup de Prayolais pratiquent des activités sportives plus ou moins reconnues. L'important est de participer dans notre magnifique environnement sans oublier la base nautique.



Clin d'œil : c'est l'été



Naissance

Bienvenue à

Nathan Cruz

Né le 24 mars 2021

Félicitation aux parents
Julien et Nadège qui habitent à l'entrée sud du village

Mariage



Le 12 juin 2021
Séverine Gaudiau et
Gilles Nadal .

Transhumance : c'est encore d'actualité

C'était jadis une sorte de grande messe ! A Pareille époque avait lieu la transhumance qui voyait les bêtes, les vaches en particulier, gagner les pâturages du Prat-d'Albis. On vous parle d'un temps où chaque famille ou presque possédait des bêtes. Les troupeaux, accompagnés des bergers (on dit aujourd'hui éleveurs...) et de leurs chiens, prenaient la direction des alpages pour une longue marche qui se terminait par un copieux déjeuner.

Cette tradition n'est pas tout à fait morte dans notre village puisque dernièrement, vaches, chevaux et ovins ont quitté les prairies pour goûter aux vertus du grand air et des vastes étendues à plus de 1.000 mètres d'altitude. Bien entendu cela ne se fait pas d'un simple claquement de doigts, car les obstacles sont nombreux. Il faut d'abord traverser le village et pour cela contenir la circulation auto, fermer les rues adjacentes, patienter le temps que l'animal

reprenne son souffle ou broute une touffe d'herbe... Avant cela, les bêtes ont été marquées (à la peinture pour les ovins) et munies d'une cloche pour les vaches et chevaux, dont le collier est aux couleurs choisies par l'éleveur. Au bout de trois heures de marche via les hameaux de La Citadelle et des Fages, l'arrivée au Prat de Redon, la délivrance est là ! Les bêtes peuvent enfin souffler et savourer. C'est parti pour cinq mois de vacances au grand air.



Merci à tous !

Vous avez été une centaine, appartenant pour une large majorité à notre village à être bénévoles sur le parcours du Trail du Quartz organisé par Anim'236 en 2018 et 2019, un record dans le genre. Ceux qui voudraient nous rejoindre sont bien sûr les bienvenus.

Pour mémoire, cette association, outre le trail, organise des manifestations festives, style tournoi de chevalerie (août 2019), randonnées, marché de Noël...

Plus récemment, tout en respectant les gestes barrières, elle a organisé un trail et une marche sur deux jours, les 8 et 9 mai. Une centaine de passionnés étaient au rendez-vous ce qui est un bon chiffre.

L'objectif de ces courses est aussi de préserver l'espace naturel, entretenir les chemins forestiers que nos plus anciens empruntaient avec leurs « carras » (traîneaux) chargés d'herbe ou de bois, et entretenaient forcément. Aujourd'hui, ces chemins contribuent à faire connaître notre village aux randonneurs, traileurs et autres vététistes. Pour en avoir interrogé certains, ils viennent parfois de très loin et apprécient les sentiers mis à leur disposition, avec, cerise sur le gâteau, les trois cascades de La Piche. C'est la conséquence du travail des bénévoles de l'association et des employés communaux qui nettoient, débroussaillent, interviennent dès qu'un arbre barre le passage. Cette lettre vous permettra de prendre connaissance des futures échéances et autres rendez-vous mobilisateurs. Merci à tous !

Le bureau.

Bulletin d'informations

ANIM'236

Siège social : mairie de Prayols

Le mercredi 28 juillet, départ 20h depuis la Placette de l'Eglise, Anim'236 organise une course à pied 6 km dans les proches alentours du village, autrement appelée *corrída* (sans taureau !...). Il s'agira pour les coureurs de longer le ruisseau sur 700 mètres, puis couper à travers un magnifique chemin bordé de châtaigniers pour emprunter le raccourci des Pujols qui a été récemment réhabilité. Puis direction le chemin de Mirant et redescente sur le village avec arrivée au point de départ. Normalement, c'est du 15 minutes pour le vainqueur, une trentaine pour la lanterne rouge. Cette épreuve brève mais intense, a pour nom *After Work (Après le travail)* : « C'est un horaire inhabituel, explique Kevin Philip, mais pourquoi pas ? Nous visons les coureurs du coin qui, une fois leur journée de travail finie pourront venir se défouler, puis partager un instant de convivialité puisque ils bénéficieront de restauration, d'une buvette... C'est un essai... » Bien entendu cette épreuve va demander un minimum de préparation et on pense tout naturellement au débroussaillage de chemins pour certains inédits comme l'ancien chemin qui longe le ruisseau à hauteur du Pont du Rouyre.

Nous aurons bien sûr besoin de votre aide, et à cet effet voilà le calendrier des rendez-vous :



Mercredi 21 juillet, rendez-vous 18h, Placette de l'Eglise. Repérage du circuit par des coureurs. Objectif : connaître leurs sensations et éventuellement remédier à des problèmes (branches qui dépassent, trous dans le sol..)

Jeudi 22 juillet, 18h, rendez-vous Place de l'Eglise pour un dernier débroussaillage, positionnement des signaleurs et balisage. Se munir de sécateurs, gants. Normalement le plus gros du travail a été fait. Il ne s'agit que « d'entretien ». Fin vers 20h..

Contacts :
Pascal Philip
06 45 50 75 48
Didier Laguerre :
06 74 68 50 43



Autre rendez-vous le dimanche 5 septembre. Ce jour-là aura lieu le Trail du Quartz soit trois épreuves de 5 km, 13,5 km et 23 km. En parallèle, épreuve marche. Comme vous pouvez l'imaginer, nous aurons besoin de tout le monde !

Tous, à votre manière et selon votre temps libre, vous avez été bénévoles à l'association Anim'236. La liste qui suit n'est pas exhaustive. Nous demandons à ceux qui ne sont pas mentionnés de bien vouloir nous pardonner et de se faire (re)connaître. Idem pour ceux qui voudraient nous rejoindre.
Contact : 06 74 68 50 43

Marie-Paule Abadias
Daniel Alard
Alice Antunés
José Antunés
Hilda Battistella
René Bergé
Joël Bernard
Sylvain Blanquet
Nicolas Braseille
Anne Braseille
Natan Brûlé
Jean-Pierre Casta
Serge Charreau
Sylvie Charreau
Christian Démié
Axel Demoulin
Jean-Pierre Duguet
Gérard Dupuy
Akim El Bajaoui
Claude Estèbe
Renée Estèbe
Aurore Fauré
Xavier Ferrand
Lloris Florent
Ugo Fondère
Laurélie Fournet
Patrice Fournié
Jean-Luc Fraisse
Gilbert Galy
Sylvette Galy
Maryse Galy

Claudine Gouzy
Pierre Gouzy
Claudine Groc
Bastien Guimard
Aurore Guimard
Philippe Hébert
Didier Hébra
Peter Hill
Jean-Luc Hounau
Sébastien Juillot
Marie-Laure Juillot
Mireille Kerr
Michel Klein
Eliane Klein
Anne Laguerre
Agnès Laguerre
Didier Laguerre
Francis Laguerre
Sébastien Laguerre
Sylvie Laguerre
Franck Lamothe
Serge Lanta-Perello
Patricia Laurent
Océane Laurent
Jacques Leroux



David Madrolle
Vincent Martinez
Didier Mazzolini
Gérard Michau
Mickaël Migliore
Jean-Claude Miquel
Renée Miquel
Jean-Paul Molina
Marie-Joséphine Molina
Sophie Monneret
Yves Montané
Antonio Murciano
Gilles Nadal
Madame Nadal

José Navarro
Christine Palumbo
Patrick Palumbo
Mathieu Pauly
Nathalie Peccini
Stéphan Peccini
Robin Philip
Jimmy Philip
Wendy Philip
Pascal Philip
Sandrine Philip
Martine Philip
Jean-Claude Pilles
Thérèse Pilles
Alexis Pinzio
Annette Piquemal
Rémy Piquemal
Annie Piquemal
Adrien Pons
Philippe Rau
Caroline Richard
Manu Richard
Kevin Rieu
Marie-Rose Rodriguez
Olivier Rosso
Eric Sarda
Pascal Sentenac
Sandrine Serrano
Alexis Serrano
Romain Serrano
Georges Sicre
Monique Sicre
Gisèle Tabanou
Jérémy Tribon
Anthony Tribon
Alains Waeles
Cathy Waeles
Nicolas Zalles

